

N o . 2 7 南奥戸 保育園

その他のご意見がございましたらお書きください。（上記の①～⑯に関するこことでも結構です。）

- ・感染症対策やそれに関する沢山の制限の中、子ども達が少しでも楽しく安全に過ごせるように工夫、見守りをしていただいて、改めて保育園の先生方へ感謝しております。  
いつもありがとうございます。
- ・いつもお世話になり、ありがとうございます。コロナ禍での先生、職員の方々によるご配慮や行事などのご対応のおかげで、子どもも毎日楽しく登園させていただいております。我が家は年長クラスなので、残りの数ヶ月ですが、今後ともよろしくお願ひいたします。
- ・今年度はコロナ感染予防をしながらの保育、また行事開催をするにあたっての様々な対策を考えてください、ありがとうございました。
- ・コロナの中、色々工夫して行事など行っていたとき、感謝しています。園長先生はじめ先生方、ありがとうございます。
- ・今年は、大変な状況のなか工夫をこらし、いつもと変わらない明るさで子どもや保護者に接してくれて、ありがとうございます。
- ・園長先生をはじめ、ほかの先生方にもとてもよくしていただいて、本当に助かっております。本当にありがとうございます。
- ・いつも朝、門で立ってくださっている先生方が、元気に「いってらっしゃい」と言って、私たち保護者も見送ってくださって嬉しいです。
- ・保育園にいる全ての方が、いつも挨拶をしてくださり声をかけてください、温かい気持ちになります。子育ての悩みも親身に聞いてくださり、南奥戸保育園にご縁をいただき、入園できて本当に良かったと思っております。
- ・登園時はイヤイヤモードになり、玄関先で大泣きすることもしばしばですが、先生方や職員の方が声をかけてくださることも多く、私自身は焦っていますが、とてもありがとうございます。
- ・いつも温かく接していただき、ありがとうございます。娘も毎日楽しく過ごし、成長させていただいております。教職員の皆様も、毎日笑顔で迎えてくださり、保育園の雰囲気もあかるく、安心して預けることができています。迎えに行った際、娘の様子や育児のアドバイスなど、丁寧に教えてくださるので、心強いです。今後も、よろしくお願ひいたします。

## ①保育園運営・内容について

- いつも子ども達をみていただき、ありがとうございます。  
コロナウィルスで大変な世の中ですが、月に1, 2度程度でも良いので、近くの公園など広い場所で子ども達を遊ばせてあげられたらなと思います。広い公園などに行けば必ず子ども達は喜ぶと思いますし、気分転換にもなると思います。手の消毒などを徹底すれば、屋外なので可能だと思います。ご検討をお願いいたします。
- 乳児クラスでは、保護者会はじめ運動会などの行事が今年は開催がなく、少しさみしい気もします。コロナの影響のため仕方ないことと認識していますが、意見として記載しました。

### お答えします

子どもたちの安全を第一に、できる限りの感染症対策を行いながら保育をしてまいりました。乳児クラスは、保護者の皆様とお話ができる機会もある保護者会や、子どもたちの成長を実際に見ていただける行事が開催できず、残念に思っております。その中でも、個人面談でお子さまの様子をお話ししたり、日頃の生活や遊びの様子を写真掲示やお便り等でお知らせしてまいりました。また状況を見ながら、公園や園周辺の散歩に出掛けたり、ホール等で身体を動かす遊びを取り入れてまいりました。

保護者の皆様と、終息に向け、力を合わせて乗り越えていきたいですね。

## ②職員について

- 以前よりはだいぶ改善してきたが、今でも先生によっては笑顔で挨拶などなしの時がある（特定の方だが…）。朝は早番、夕方は遅番の時間になるので、なかなか担任の先生に会えないが、下の子のクラスの先生は会った時に様子を話してくれるが、上の子のクラスの先生は、それがほとんどない。だが全体的には、先生方に大変感謝しています。コロナ対応で大変な中、ありがとうございます。

### お答えします

挨拶は一日を気持ちよく過ごすために大切ですね。今後も全職員で話し合い、気持ちの良い挨拶ができるよう努めてまいります。

担任となかなか会えないことでご心配のようですが、お会いできた際には可能な限り、お子さんの様子をお伝えしたいと思います。また、お子さんの年齢によっては、保育園での出来事や楽しかったことなどをお子さんから聞いて、親子で会話を楽しむ機会を作り、園での生活の様子を知りたいだくのが良いかと思います。

- お昼寝時の「トントン」が強くて痛いと言っています。

### お答えします

寝かしつけの配慮が足りず、申し訳ございませんでした。一人一人に合わせて、触れたり、側にいるなど、心地よい眠りにつけるようにしてまいります。

### ③施設面について

- ・駐輪場～玄関までの間に屋根があれば嬉しいです。駐輪場も数台階段下に自転車が置けるくらいなので、子どもを乗せる時に濡れてしまうので、屋根が欲しいです。
- ・駐輪場について。坂なので倒れないようにするための車輪止等が欲しいです。風が強い日など、自転車が倒れて、子ども達に当たるのが心配です。
- ・お部屋のリフォームが、もっと進むといいなあと思います。築年数が長いこともあり、床や棚（棚のお洋服を入れるところも、もう少し大きくなると色々ストックできると思います）が老朽化しているなあと感じます。
- ・防犯上、また開け閉めの関係で、門を電子ロック等にするのはどうかなあという提案です。お金がかかることなので、難しいですが…特に自転車に乗りながら、押しながら開けるのがちょっと大変でした。

### お答えします

施設環境につきましては、お子様や保護者の皆様に心地よく保育園を利用していただけるよう、担当部署に伝えさせていただきます。

日頃より保育園運営にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

今年度は、緊急事態宣言の発出から始まり、これまでに経験したことのない生活を強いられ、保護者の皆様も不安な日々を過ごされたことと思います。今後も様々な想定をしながら感染対策を行い、安心で安全な保育を心がけてまいります。

お子さまの成長する姿を力にして、共に乗り越えていきましょう。

南奥戸保育園 職員一同